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Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 

Herrn  
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 

Herrn 
Stadtdirektor 
Guido Kahlen 

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 22.10.2015 

AN/1607/2015 

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 05.11.2015 

 

 

Fahrradabstellmöglichkeiten an der Haltestelle Ulrepforte 

Sehr geehrte Herren, 

die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Innenstadt bittet Sie, folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen: 

Am 11.07.2013 beschloss die Bezirksvertretung Innenstadt einstimmig den CDU-Antrag 

AN/0859/2013 mit folgendem Inhalt: 

 

Die BV 1 bittet den Verkehrsausschuss zu prüfen, ob, und wenn ja, wie Fahrradabstellplätze 

an der Haltestelle Ulrepforte, vor allem im mit Platten verlegten Bereich an der Abbiegespur 

Sachsenring/Salierring, aufgestellt werden können. Das Ergebnis soll der BV 1 zur 

Beschlussfassung vorgelegt werden. 

Bis heute liegt nichts vor. Daher stellt die CDU-Fraktion folgende Fragen: 

 

1. Liegt bereits ein Prüfergebnis mit beschlussreifer Vorlage vor ? 

 

2. Wenn nein, wieso ist die Prüfung bis heute nicht erfolgt ? 
 

3. Wann ist mit einem Ergebnis zu rechnen ? 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Gez. Ralf Uerlich – Fraktionsvorsitzender - 
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